

## 第4回 C.C.S.S. Festival 2016 報告

11/19(土)、千葉市京葉銀行文化プラザにおいて、第4回 C.C.S.S. Festival 2016 (千葉市内の小・中・高校生が一堂に会し行うポスターセッション) が開催されました。今年度は小学生19件、中学生44件、高校生38件の研究発表が行われました。その様子を報告します。



小学生、中学生、高校生が、審査員相手に研究発表を行います。  
児童・生徒同士で互いに研究を発表しあう様子も見られました。  
時には議論が白熱することも…！  
ポスターの完成度、発表の堂々とした様子、そしてその発想力に驚かされました。  
すごい！！



今年、アメリカで行われた、世界中の高校生が集まり課題研究の発表を行う、ISEF2016に本校の理数科3年 市毛貴大君が出場しました。それを受け、「ISEF2016 報告会」と題し、ISEF2016で行われた内容、ISEFに出場する方法、また課題研究をどう進めていけばよいか等、市毛君の引率をした本校教諭が講演を行いました。



指導者研修会も行われ、研究テーマの設定の仕方、研究の進め方について、大学の先生方や日本技術士会の方からアドバイスを頂きました。生徒も積極的に質問をしました。